
Foyer l’Accueil 159 rue de l ’hôpital Doué la Fontaine 49700 Doué en Anjou  
Courriel : equipe-laccueil@adapei49.asso.fr Téléphone équipe : 02.41.59.86.78  

L’Avis de l’Accueil 
L ’e - journal  du  terr i to i re  saumurois  

Juin 2025 

Rencontre  Expression 
Handicap 

 

P 6-7-8-9 

Nos péripéties /  

Top chef 
2 

Sortie karting /  

Stagiaire de la MFR 
3 

Elections au CVS / 

Départ vers l’UPHA  
4-5 

Invitation barbecue / 

Echanges IME 
10 

Boîte de nuit 11 

Journée sportive 12 

Championnat de 

France  
13 

Commission bar / 

Ce n’est qu’un au 

revoir 

14 

Diner privé /  

2 jeunes diplômées 
15 

Patio jardin partagé 16 

Dans ce numéro : 

L’édito 

Bienvenu dans notre 2ème édition de l’année où 

les péripéties s’enchainent entre les talents  

culinaires de nos chefs et les dérapages  

contrôlés (ou pas) au karting…  

 

Différents départs ont été fêtés, des échanges 

réalisés, des spectacles représentés et des 

compétitions qui ont bien fait transpirer ! 

 

 La commission « bar » et la sortie en boîte de 

nuit ont permis de bien s’amuser ! 

 

On sent que le territoire saumurois ne manque 

pas de dynamisme.  

 

Très bonne lecture 

Karine 



L ’av is  de l ’Accuei l  Page  2  

Nos péripéties avec les transports en commun... 

Quand j'ai commencé à faire la cuisine, ça m'a plu. 

Je voudrais continuer, je suis plus autonome,  

je choisis l'horaire pour manger.  

Je suis bluffé par moi-même, ça m'a fait drôle !  

Léonie s'est bien régalée  

avec le bon goût de miel. Anthony 

Anthony a préparé son 1
er 

repas en  

autonomie ce soir, j'ai eu l'occasion d'en 

profiter, pour mon plus grand bonheur.  

En tout cas Anthony se débrouille super 

bien, comme un chef ! 

Et bien sûr, un accueil au top ! Léonie 

Top Chef 

Suite à une réunion avec Agglobus à l'ESAT de Saint-Lambert, nous avons appris 

qu’il y avait des changements de lignes ainsi que de nouveaux arrêts à Saumur.  

Afin d’accompagner et de rassurer les personnes dans ce changement, je les ai 

accompagnées pour leur premier trajet.  

 

Après quelques péripéties, nous sommes bien arrivés à destination. Cependant, 

petit hic pour le retour : Eddy et moi n’avions plus de bus pour rentrer à Doué... 

Heureusement, Christelle Couvertier nous a gentiment raccompagnés au foyer. 

Les personnes ont très vite mémorisé les trajets ! Georgina 



Thierry M 

Je suis content d'avoir pris la 

2
ème 

place.  

C'était un moment très sympa 

tous les 6.  

 

Anthony 

Je suis très content d'avoir 

fini premier.  

J'ai doublé tout le monde. J'ai 

fait 14 tours en combien ?  

8 minutes !  
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Sortie karting 
C’est la première fois que je faisais du karting, 

expérience super sympa.  

Merci pour ce moment de rigolade. Georgina 

C'est mon frère                     

qui m'a appris à conduire.  

Dernier du classement oui 

mais… Tout le monde m'a 

poussé ! Joachim 

Thierry P 

Première sortie avec le foyer, 

j'ai trouvé ça impeccable ! 

 J'ai fini 3
ème

.  

Je suis fier de moi.  

 

C'était marrant, j'ai passé 

un bon moment. Thomas 

Stagiaire de la MFR 

Je m’appelle Lylou, j’ai 15 ans, je suis en 

4ème à la MFR de Doué la Fontaine. 

J’ai été stagiaire à Doué la Fontaine au foyer 

l’Accueil. 

C’était une expérience géniale pour moi, j’ai 

adoré les deux semaines passées là-bas. 

Lylou 
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Election au CVS 

Perso, faire le dépouillement ca m'a fait 

plaisir, un moment partagé, à refaire !  

Anthony (qui a aidé à dépouiller)  

Je ne croyais pas 

gagner ! Bien ! J'irais 

voir les résidents 

pour parler avec les 

questions, tout ça !  

Samuel  
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Antoine et Virginie ont quitté le foyer. 

Pour les remplacer, nous avons élu 

deux nouveaux représentants du 

CVS.  

 

Presque tout le monde  a participé  

et attendait avec impatience les ré-

sultats…  

Enfin surtout nos 4 candidats.  

 

Félicitations à Samuel et Laurent G 

les nouveaux élus ! 
 

On a voté, je suis trop 

content pour le CVS.  

Laurent G 
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Après 14 années 

passées au foyer 

Michel a choisi 

d’emménager à 

Saumur à l’UPHA. 

 

Bonne retraite à toi 

Michel, à bientôt. 

Départ vers l’UPHA* 

Michel ça m’a fait 

du chagrin, je 

pense beaucoup à 

lui. J’espère le voir 

d’ici peu de temps. 

Thierry 

C’est un p’tit peu dur. 

Il va me manquer à la 

piscine. Anne 

On a bien rigolé 

avec lui. Avant 

c’était mon voisin 

maintenant… C’est 

plus mon voisin. 

Laurent G 

Il était pas méchant.  

Ça m’a fait bizarre. J’ai 

donné un coup de main 

pour le déménagement. 

Laurent V 

Michel a pu compter sur 

l’aide de tous pour son  

déménagement et son  

emménagement  

 

*  UPH A :  Un i té pour  Personne Hand icapée Agée  
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L’Association R.E.H, née en 1996, réunit aujourd’hui six établissements médico-sociaux de 

quatre associations du Maine-et-Loire. La Longue Chauvière et La Maison des Pins 

(Adapei49) ; La Chevalerie à Trélazé ; La Maison Rochas (Vyv3) ; La Rogerie et Le Gibertin 

(Alahmi). 

 

L’objectif historique de REH est de proposer des temps de rencontres entre les 

personnes accompagnées au sein des établissements autour de la thématique 

de l’expression sous toutes ses formes : le théâtre, l’expression corporelle, le 

chant, la musique, la peinture…  

 

Ainsi, tout au long de l’année des temps d’échanges sont organisés au sein des structures 

et une fois tous les deux ans, un évènement se déroule au Foirail de Chemillé avec une ex-

position et un spectacle ouvert au public.  

Toute une journée 

de partage pour 

les résidents de 

l’Accueil qui ont pu 

apprécier tant les 

réalisations des 

foyers de vie que 

le beau spectacle 

de clôture.  

Hervé 

Rencontre Expression Handicap 
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Rencontre Expression Handicap 
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Rencontre Expression Handicap 

C’était bien on a 

bien mangé et on a 

bien rigolé.  

Et le spectacle il 

était super bien !  

Laurent  
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Rencontre Expression Handicap 

C’était bien.  

On a chanté avec 

les autres.  

Nathalie   

LA TROUPE DE LA BREILLE  

METTEUR EN SCÈNE  
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C’était chouette, j’ai fait les 

courses et j’ai bien parlé. 

Adrien 

 

J’ai revu Quentin, ça m’a fait 

plaisir. Je veux continuer la 

Boule de Fort et partager 

d’autres repas.  

Vincent  

 

On a bien rigolé tout au long 

de la journée. Pascal 

 

Super !!! Anthony 

J’ai bien aimé le barbecue, 

même s’il faisait très 

chaud. Stéphanie 

 

 

J’ai revu Quentin et j’ai fait 

les courses avec Noémie. 

Mes amis de là-bas, je les 

aime bien ! Géraldine 

 

 

J’ai fait le barbecue avec 

Seb, et j’ai bien mangé ! 

Mickaël 

Le groupe Boule de Fort a invité le foyer de vie de Roëzé. Cette rencontre a été l’occasion de 

partager un moment convivial, de présenter notre établissement et d’initier de nouveaux 

échanges. Les résidents ont particulièrement apprécié cette journée.  

Les retrouvailles avec Quentin, ancien éducateur à la Maison des Pins, ont particulièrement 

touché les résidents.  

Sébastien et Noémie T 

Invitation Barbecue   

Il y a quelques mois nous avions invité un groupe de jeunes de 

l'IME LE Coteau à partager un repas et à visiter l'établissement 

de La Maison des Pins. 

 

 

 

Cette fois-ci, Mohamed, Gaëtan, Matéo, Alice et Florian sont al-

lés leur rendre visite à leur tour fin Avril.  

 

 

 

Certains étaient heureux de retrouver 

des professionnels qu'ils ont croisés durant leur scolarité et 

d'autres de découvrir les locaux. Tous ont partagé un repas 

autour d'une jolie table préparée par le groupe. 

 

Un moment d'échange convivial. 

 

Natacha 

Echanges avec l’IME 
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Sortie en boîte de nuit  

Trop bien. Bonne ambiance. 

On a bien profité. J’ai plus de 

voix, mais c'était vraiment 

génial. Anthony 

Je serais bien resté 

plus longtemps, c'était 

vraiment super !  

Thomas 

Moi je vais bien dormir 

ce soir. Eddy 

C‘était bien. On a dansé. On 

a vu les DJ tout ça. C’était 

sympa on est rentré à 2 

heures du matin. Thierry J 

Eddy a proposé son aide 

au DJ et, avec sa lampe de 

poche, il a vérifié les 

câbles de la sono. Cynthia 

C’était ma première fois. 

J’ai pris un mojito. J’ai 

profité, je suis heureuse. 

J’ai fait « le fou fou »et 

après j’étais rincée.  

Je me suis bien amusée. 

Marie 
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Sur  le  vi f   

Journée sportive  
L ’av is  de l ’Accuei l  

Thierry, Anne et Laurent ont participé à une activité sportive organisée par le Centre Social et la 

Maison Familiale Rurale (MFR) de Doué-la-Fontaine. L’objectif de cette journée était de travailler 

la motricité, l’équilibre, le travail en équipe et ainsi favoriser les liens sociaux.  

 

L’événement a permis de créer de véritables échanges intergénérationnels, très enrichissants 

pour tous les participants.  Cynthia 

J’ai bien aimé la journée 

sportive.  

Il y avait une belle am-

biance avec tous les gens 

de Doué.  

Ça m’a bien détendu.  

Thierry 

On a fait des jeux. On a fait du volley 

avec un gros ballon.  

 

C’était bien on a bien rigolé.  

Laurent 

C’était très bien mais j’avais mal au 

ventre au début.  

Après on a fait les passes avec le ballon 

et puis un slalom avec des raquettes de 

badminton.  

C’était bien, ça va.  

Anne    



Avec Antoine, leur entraineur, nous avons accompagné pendant deux jours Yann et Mickaël 

au dojo de Nogent sur Oise pour le Championnat de France. 

Nous y avons rencontré des participants venus de toutes les régions de France, il y avait 

énormément de monde. 468 participants : 115 filles et 353 garçons ! 

 

Yann et Michael sont allés jusqu’en finale. Yann a remporté la médaille de bronze et Michael a 

réalisé trois beaux combats, remportant l’un d’entre eux.   

Sébastien 
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J’ai offert un verre à Sébastien et Antoine pour les 

 remercier de nous avoir accompagnés.  

 

Avec Yann, on a partagé la même chambre d’hôtel, 

on a bien rigolé le soir, et on a décidé d’aller manger 

dans une pizzeria.  

Michael  

Championnat de France Para Judo Adapté 

J’ai adoré la compétition, c’était une 

super expérience, et en plus mon  

papa était là avec moi.  

Yann 
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Chaque soir en rentrant de l’Esat les résidents peuvent s’arrêter au bar du 

foyer. Nous y proposons des boissons : sirops ou cafés.  

On a des bénévoles titulaires et remplaçants.  

Chaque soir c’est un de nous qui fait le service. 

La Commission bar 

Sur  le  vi f  

J’aimerais 

faire le bar 

car j’aimerais 

en faire mon 

avenir.  

Marie 

M. VINCENT Frédéric, chef de service au Foyer de vie 

" La Maison des Pins" à La Breille les Pins a décidé de 

se mettre au vert quelques temps...  

Depuis le 1er Avril 2025, il est en congé sabbatique… 

C'est un peu comme des vacances sauf qu'il paraît 

qu'il explore un nouveau projet professionnel !!   

Nous espérons avoir bientôt de ses nouvelles. 

Natacha 

On devrait essayer 

d’avoir un bar extérieur 

pour l’été.  

 

On a demandé de l’aide 

pour le créer à l’atelier 

bois. 

 

Félicitation à nous !  

Samuel  

L’équipe de la commission bar 

Ce n’est qu’un au revoir 
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Diner privé  

Sur  le  vi f   

Pour la première fois j’ai invité mes 

parents pour manger un soir au 

foyer avec moi.  

 

J’ai préparé tout seul tout le repas. 

J’ai mis le couvert. Ils étaient très 

contents c’était très bon.  

Laurent 

Georgina et Pauline ont 

toutes les deux mené à 

bien une VAE qui fait 

d’elles désormais des  

 

Éducatrices Spécialisées 

diplômées ! 

 

Bravo à elles  

Deux jeunes diplômées 

Laurent a invité ses parents à diner au foyer. Il a 

géré les courses et la préparation du repas. Au 

menu : carottes râpées, quiche Lorraine, salade 

verte et glaces.  

Les invités sont arrivés à 19h, la famille s’est 

installée en salle de réunion. Ils étaient tous les 

trois ravis de ce moment partagé et le repas 

était de l’avis de tous : excellent !   

Maeva 
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Patio jardin partagé 

J’ai bien apprécié 

l’ambiance, les coups de 

main que j’ai donné. J’ai 

planté 2 rangs de tomates, 

courgettes c’est tout ! 

Thierry 

Sur  le  vi f   

C’est bien. J’ai regardé comme 

vous faites. J’ai aidé, le truc… 

Comment ça s’appelle ? Le truc 

de panier, pour faire pousser le 

houblon ! 

Eddy 

J’étais avec Thierry à 

planter.  

J’ai dépoté j’ai discuté 

avec les voisines. J’ai 

quelques courbatures… 

Ça commence !  

Anne 

Avec le CCAS, 

quelques voisins, les 

résidents ont relancé 

l’activité jardin.  

Courgettes, tomates, 

salades et cornichons 

sont en terre.  

Léonie 


